
COMUNE DI PALERMO
UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE

VI COMMISSIONE CONSILIARE
Piazza Giulio Cesare 52

VERBALE N. 317 del 27/12/2023 Approvato il 27/12/2023
ORDINE DEL GIORNO: N. 198 del 28/11/2023 - Odg Suppl n. 205 del 05/12/2023 - Odg
Suppl n. 210 del 11/12/2023 . Odg Suppl. N. 213 del 18/12/2023
ORARIO DI CONVOCAZIONE: Prima convocazione ore 09:00
CONSIGLIERI PRESENTI Presente

Assente
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA

Canto Leonardo A - -

Chinnici Dario P 10.40 11.20

Lupo Giuseppe A - -

Leto Teresa P 10.15 11.20

Zacco Ottavio P 10.15 11.20

VERBALE
La Segretaria alle ore 09.00 in prima convocazione procede a chiamare l’appello e non
risultando nessun Consigliere presente rinvia di un'ora la seduta in seconda convocazione.
Il Presidente Zacco alle ore 10.15 apre la seduta in seconda convocazione con la presenza
della Consigliera Leto
Argomenti da trattare:

1) Proposta di deliberazione consiliare PROCON n.584 del 4/12/2023 avente ad oggetto
“Approvazione dello schema di Convenzione con la Società in house Sispi S.p.A. per
l’affidamento per n. 6 (sei) anni del servizio di conduzione tecnica e sviluppo del SITEC
(Sistema Informatico e telematico del Comune di Palermo)” integrata con nota prot.
1633449 del 12/12/2023 –
2) Comunicazioni
3) Programmazione incontri
4) Varie ed eventuali
5) Lettura ed approvazione del verbale della seduta odierna

Il Presidente Zacco prima di procedere alla trattazione del punto 1 posto all’odg
chiede se ci sono comunicazioni e propone di inviare una nota all’Ass. Forzinetti per
chiedere la proroga della scadenza dei Dehors
I Consiglieri presenti concordano
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Il Consigliere Chinnici contatta telefonicamente l’Ass Forzinetti confrontarsi per la
proroga sui dehors
L’Assessore Forsinetti precisa che il settore ha seri problemi relativi al personale
precisando che ha evidenziato più volte il problema al Sindaco
Si apre un dibattito
La Consigliera Leto precisa che la scorsa settimana è stato approvato al Senato il
DDl Concorrenza il quale permette di prorogare le autorizzazioni Dehors fino al
31/12/2024
Il Presidente Zacco decidi quindi di convocare l’Assessore Falzone, l’Ass Forzinetti,
la Dott.ssa Ferrara e la Dott.ssa Milisenda per affrontare la problematica del
personale degli uffici del Suap
Il Presidente Zacco chiede di rileggere la delibera posta al punto 1 dell’odg visto che
domani si incontreranno gli uffici in una seduta congiunta con la Terza e la Settima
Commissione
Si procede con la lettura e l’esame della stessa
Si apre un dibattito
Il Presidente Zacco non essendoci altri punti all’odg chiede alla Segretaria di dare
lettura del verbale della seduta odierna
Si procede con la lettura e l'approvazione per appello nominale
Il verbale n. 317 del 27/12/2023 è approvato all'unanimità dei presenti
La Seduta è chiusa alle ore 11.20
Letto e sottoscritto

La Segretaria supplente Il Presidente
Vincenza Amato Ottavio Zacco
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